



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Balance muy positivo de la festividad de Santa Bárbara, en Barruelo de Santullán

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan que, pese al mal tiempo, las actividades programadas han contado con numeroso público.

Lunes, ocho de diciembre de 2024.

NOTA DE PRENSA

La procesión nocturna del día tres, por la que se reconoció Santa Bárbara como Fiesta de Interés Turístico Regional desafió al frío y la lluvia y partió de la Mina Visitable hasta la Plaza de España, acompañada de cientos de personas con antorchas. La Santa estuvo también acompañada de los Dulzapiteros de Aguilar de Campoo, que interpretaron los tradicionales himnos.

A su llegada a la Plaza de España se repartieron salchichas y sopas de ajo para entrar en calor. El día cuatro, festivo local en Barruelo de Santullán, se desarrolló la tradicional misa y procesión, así como una comida de hermandad en el Centro de Día.

Desde ese momento se ha completado el programa con exhibiciones, música a cargo de la Orquestina de León, actividades culturales, entre otras tantas, como el servicio de ludoteca, muy demandado por las familias.

El alcalde de Barruelo de Santullán asegura que “pese al mal tiempo hemos podido vivir una semana cargada de iniciativas y actividades que han contado con numeroso público”. Delgado agradece **“a todas las autoridades que nos han acompañado durante estos días en Barruelo de Santullán”**.

